



## **Strategie gegen Einsamkeit: Das Modellprojekt des Deutschen Olympischen Sportbundes**

Frankfurt am Main, 02. Mai 2023. Millionen Menschen in Deutschland fühlen sich einsam - schon vor den weitreichenden Kontaktbeschränkungen im Zusammenhang mit der Covid-19-Pandemie. Seither erleben besonders viele Menschen Einsamkeit, darunter vermehrt Jugendliche und junge Erwachsene.

Das Projekt "Verein(t) gegen Einsamkeit" soll die Potenziale des Sports und der Sportvereine als Orte für Begegnungen und Gemeinschaft aufzeigen. Menschen aller Generationen und verschiedenen Lebenslagen können ihre soziale Heimat im wohnortnahen Sportverein finden.

Das Modellprojekt wird vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend gefördert. Es soll dazu beitragen, Strategien für Sportvereine zu erarbeiten und zu erproben, wie einsame Menschen durch die Vielfalt an Sportverbänden in Deutschland erreicht und in die rund 87.000 Sportvereine integriert werden können.